

NOTA DE PRENSA

Centros logísticos altamente automatizados en todo el mundo para una distribución rápida y eficaz de piezas de recambio

El equipo internacional de REPA y Parts Town se reúne con clientes y socios OEM en Host 2023

Barcelona, 31 de octubre de 2023

Centros logísticos automatizados, soluciones para socios OEM, una red mundial de ventas, tiendas online totalmente equipadas e intuitivas, una atención al cliente altamente cualificada: estos son los puntos fuertes del servicio de REPA y Parts Town, presentados en Host 2023 por un equipo internacional que se reunió con más de 1.200 profesionales del sector, incluyendo nuevos visitantes, clientes y socios OEM, en 450 metros cuadrados de exposición.

La reparación rápida de los equipos es fundamental para mantener la continuidad del servicio. Por ello, REPA y Parts Town, líderes en la distribución de piezas de recambio para los sectores de la restauración, la refrigeración, el café, el vending y los electrodomésticos, han desarrollado soluciones que le permiten encontrar y recibir la pieza de recambio adecuada en muy poco tiempo. Entre ellas se incluyen una amplia gama de recambios originales siempre en stock, tiendas online con múltiples funciones de búsqueda, logística avanzada y asistencia técnica experta.

Durante los cinco días que duró la feria, los visitantes tuvieron la oportunidad de conocer la extensa red mundial y las alianzas establecidas actualmente con los OEM más importantes del mercado, a través de las numerosas pantallas táctiles disponibles. Con unos dispositivos de realidad virtual, también exploraron los centros de distribución altamente automatizados de Cesena (Italia), Bergkirchen (Alemania), Cannock (Reino Unido) y Addison, IL (EE.UU.), para conocer de primera mano en qué consiste la distribución de piezas de recambio.

*"Simplificar las operaciones cotidianas de los clientes y socios OEM y apoyar su crecimiento son las razones por las que REPA y Parts Town operan en el mercado de la restauración y el café", ha declarado **Alexander Wiegand, CEO de REPA**, quien ha añadido: "Cada solución se desarrolla para ofrecer una gestión integral de las piezas de recambio originales; esto beneficia a los fabricantes y permite a los técnicos de los centros de servicio técnico y de las cadenas de comida rápida hacer su trabajo con rapidez. Con nuestra exposición en Host 2023, nuestro objetivo era mostrar nuestro constante impulso hacia la innovación y el amplio alcance de nuestra red mundial".*

REPA

REPA es el principal distribuidor europeo de piezas de repuesto para equipos de restauración, café, máquinas expendedoras y electrodomésticos, y es un socio de confianza de los fabricantes de equipos. Desde 2022 REPA es una división de Parts Town Unlimited, líder mundial en la distribución con alta tecnología de piezas de recambio para equipos de misión crítica, productos relacionados y servicios para los sectores de la restauración, los electrodomésticos y la refrigeración. Los clientes de REPA se benefician de una sólida experiencia en recambios, con más de 40 años de experiencia en el mercado de REPA Italia, REPA Deutschland, REPA Iberia, REPA France, ATEL y Big Warehouse.

Con el inventario más grande de la industria accesible a través de tiendas online de última generación, alta disponibilidad de stock, centros logísticos altamente innovadores que aseguran la entrega más rápida de piezas de repuesto del sector, REPA proporciona a cada cliente la pieza correcta, en el momento adecuado, dondequiera que esté.

Parts Town Unlimited

Parts Town es el distribuidor líder, impulsado por la innovación tecnológica, de recambios originales OEM (fabricante de equipos originales) para la restauración, los electrodomésticos y los equipos de refrigeración. Cuando hay un contratiempo con cualquier pieza de un equipo, Parts Town está listo para intervenir y ayudar con las piezas en stock, la tecnología innovadora y una experiencia inigualable al cliente. Las soluciones personalizadas benefician a técnicos de servicio de todo tipo, así como a cadenas de restaurantes independientes y de colectividades, escuelas, centros de salud y proveedores de servicios de hostelería. Al asociarse con los principales fabricantes de piezas de repuesto para restauración, electrodomésticos y calefacción, ventilación y aire acondicionado, Parts Town mejora la cadena de suministro, aumenta las ventas de piezas originales y mantiene el negocio de cada cliente funcionando como un reloj. Parts Town también se asocia con distribuidores de equipos y suministros de todos los tamaños para ofrecer un proveedor único a través de los marketplace de Parts Town.

Contacto de prensa de REPA Iberia

Raquel Simarro

T +34 93 640 61 60

raquel.simarro@repagroup.com

www.gev-online.com

MIRANDOLA Press Contact

Daniele Gatti

T +39 3938108869

daniele@mirandola.net

Monica Ollari

T +39 3207910162

monica.ollari@mirandola.net

www.mirandola.net